
 

Ata da sétima Assembleia Geral do Sindicato dos Trabalhadores em Educação 

da Universidade Federal de Itajubá (Sintunifei), realizada no dia vinte e cinco do 

mês de abril de dois mil e vinte e quatro. Reunião virtual realizada através do 

Teams, com início às quinze horas. Com a pauta única “Proposta do Governo”. 

A Mesa Diretora dessa Assembleia Geral foi composta pelo Presidente Paulo 

Rodrigo Pinto, pela Vice-Presidente Edna Carvalho de Azevedo Guimarães e 

pelo Tesoureiro Dieimys Santos Ribeiro. Os demais presentes são servidores da 

base e filiados ativos e inativos que acessaram a reunião através do Teams. 

Dando início à reunião, o Presidente Paulo Rodrigo Pinto relembra que o 

Governo Federal irá assinar a questão dos auxílios às dezesseis horas daquele 

dia (vinte e cinco do mês de abril de dois mil e vinte e quatro), e que a partir de 

maio os servidores irão receber o aumento no auxílio alimentação, ressarcimento 

do plano de saúde e auxílio creche. Acentua ainda que a proposta a ser votada 

é de nove por cento para dois mil e vinte e cinco e três vírgula cinco por cento 

para dois mil e vinte e seis. Entre outras críticas, menciona que ao seu ver o que 

mais importa na atual situação é a reconciliação, pontua que não adianta ter 

aumento agora e passar mais oito anos sem, que o foco é a carreira, para que 

ao longo dos anos os servidores possam ganhar mais. Continua seu argumento 

dizendo que devemos cultivar a empatia para entender o lado das outras 

pessoas e que os servidores devem parar com o conformismo e pensar no 

próximo. Pensar que estão em uma instituição de educação e que o que gera 

avanço para a sociedade é somente a educação. Salienta a reflexão que 

devemos colocar em perspectiva a situação dos servidores que estão nas 

metrópoles, pois não há como nivelar a situação destes com o custo de vida de 

quem mora em uma cidade de interior, e com esse pensamento em mente, votar 

tranquilamente. E notifica que o posicionamento da FASUBRA é claro, reprovar 

a proposta. Sr. Paulo Rodrigo Pinto anuncia que irá votar “NÃO” para a proposta 

do Governo Federal. Ainda esclarece e acrescenta que as reuniões devem ser 

feitas de forma breve, os servidores chegam e votam, não havendo necessidade 

de fazer toda uma reflexão sobre os eventos. Que o que deve ser discutido é em 

construir um  



 

movimento de união em que não pensamos somente em si e sim no coletivo 

para avançarmos no desenvolvimento do país. Finalizando, pergunta se alguém 

tem algo a dizer ou acrescentar. Ninguém se pronuncia. Após encerrada a 

votação com 70 votos no total, sendo cinquenta e oito vírgula sessenta e cindo 

por cento (58,65%) “NÃO”, trinta e dois vírgula nove por cento (32,9%) “SIM” e 

oito vírgula seis por cento (8,6%) “ABSTENÇÃO”, O Sr. Paulo Rodrigo Pinto 

anuncia que a proposta do Governo Federal foi reprovada e agradece a 

participação de todos. A servidora Sra. Cleide Beatriz Gomes dos Reis 

acrescenta que ainda não havia sido atendida, elogia a reunião e que chegaram 

a um consenso, mas compartilha algumas sugestões para que melhoremos as 

Assembleias, faz a crítica que a pergunta do formulário de votação ficou vaga e 

para dar maiores esclarecimentos aos servidores durante a Assembleia pois diz 

que há servidor que está votando sem entender exatamente o que, para que não 

fiquem perdidos. O Sr. Paulo Rodrigo Pinto responde que a intenção é ser rápido, 

pois a semana inteira através do grupo de Whatsapp vem informando os 

servidores sobre o que está acontecendo e que estão sim, informados sobre os 

acontecimentos. O Sr. Presidente sugere que resumir e ser mais assertivo nas 

Assembleias, não ficará desgastante. Em ato contínuo, nada mais havendo a 

tratar, o senhor presidente agradece e encerra a reunião às quinze horas e 

quarenta e nove minutos. Esta ata foi lavrada e será assinada por mim, Vitória 

Maria Gomes Lopes, pelo Presidente Paulo Rodrigo Pinto, pela Vice-Presidente 

Edna Carvalho de Azevedo Guimarães e pelo Tesoureiro Dieimys Santos 

Ribeiro. 
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